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Парламентарии и эксперты из 
разных стран в течение двух дней 
работали в тематических секциях, 
которые были посвящены законо-
дательному обеспечению развития 
мировой экономики в XXI веке, 
укреплению международной безо-
пасности и совершенствованию на-
ционального законодательства.
Форум открыл Председатель Го-
сударственной Думы Вячеслав 
Володин, который отметил, что пар-
ламентская дипломатия в условиях 
безответственного поведения ряда 
политиков и государств должна со-
действовать снижению конфронта-
ции между странами.
«Роль института парламентаризма 
в современных условиях кризиса 
систем международного права и 
глобальной безопасности возрас-
тает. Когда эффективность между-
народных институтов и соглашений 
подрывается безответственным 
поведением политиков и ряда госу-
дарств, парламентская дипломатия 
может и должна содействовать сни-
жению конфронтации и конфликт-
ного потенциала, укреплению дове-
рия между странами и народами», 
– подчеркнул он, выступая перед 
участниками Форума.
Кроме того, в рамках Форума югоо-
сетинская делегация встретилась 
с Председателем ЦК КПРФ, руко-
водителем фракции Компартии в 

Государственной Думе Геннадием 
Зюгановым, где были обсуждены 
вопросы развития двустороннего 
сотрудничества.
В рамках форума также прошли дис-
куссии, посвященные таким темам, 
как «Развитие национального зако-
нодательства: правотворчество в ин-
тересах суверенных народов, обмен 
лучшими практиками и междуна-
родная гармонизация», «Парламен-
таризм как институт международно-
го сотрудничества», «Законодатель-
ное обеспечение развития мировой 
экономики в XXI веке. Направления, 
технологии, ресурсы», «Межпарла-
ментское взаимодействие Россия 

– Латинская Америка», «Россия и 
Африканский союз: Перспективы 
межпарламентского сотрудниче-
ства», и др.
На пленарном заседании «Парла-
ментаризм как институт междуна-

родного сотрудничества» выступили 
главы парламентов разных стран, 
которые принимали участие в рабо-
те форума.
Они отметили важность проведе-
ния таких крупных международных 
мероприятий для развития и укре-

пления межпарламентского сотруд-
ничества. К делегатам обратился и 
Председатель Парламента Южной 
Осетии Петр Гассиев, который по-
приветствовал присутствующих и 
поблагодарил организаторов за 

возможность участвовать в таком 
масштабном мероприятии.
«Хочу поприветствовать вас и по-
здравить всех нас с тем, что мы 
имеем возможность участвовать в 
этом великолепном форуме и нара-
щивать парламентское сотрудниче-
ство. Хочу поблагодарить всех, кто 
организовал это мероприятие и, в 
первую очередь, Председателя Госу-
дарственной Думы ФС РФ Вячеслава 
Викторовича Володина. Я рад, что 
могу поделиться своими мыслями 
по выработке механизмов противо-
действия современным вызовам, в 
том числе противодействию между-
народному терроризму и так назы-
ваемым «бархатным революциям», 
и, разумеется, отметить роль парла-
ментов в этом противодействии», – 
сказал Петр Гассиев.
Помимо этого, спикер Парламента 
Южной Осетии пообщался с жур-
налистами, отметив значимость 
проходившего межпарламентского 
форума. 3
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строителям чаще 
общаться 
с Минстроем
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Южная Осетия 
за единое парламентское 
медиапространство

В Москве прошёл Международный межпарламентский форум «Развитие парламентаризма»
4–5 июня в Москве проходил Международный межпарламент
ский форум «Развитие парламентаризма», где принимала 
участие делегация Парламента Южной Осетии во главе со 
спикером законодательного органа Петром Гассиевым.
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Намечен ряд мероприятий, 
которые будут способство-
вать популяризации продук-
ции и возможному расшире-
нию фирменной розничной 
сети «Растдон» на терри-
тории Крыма, сообщает 
пресс-служба предприятия.
Ранее делегация Торго-
во-промышленной палаты 
Республики Крым, ознако-
мившись с современными 
технологиями производства 
мясной продукции на ком-
бинате «Растдон», с целью 
развития сотрудничества 
пригласила представителей 
предприятия в Крым.
Напомним, что дочернее 
предприятие холдинга «Ев-
родон» в Южной Осетии 
было открыто в июле про-
шлого года и произвело за 
год более 100 тонн продук-
ции.
Как отметил глава группы 
компании «Евродон» Вадим 
Ванеев, на сегодняшний 
день «Растдон» экспорти-
рует изделия под брендом 
«Нартские» в Северную 
Осетию, Ставропольский 
край, Краснодарский край и 
Ростовскую область.
«Ассортимент «Нартских» 
– десятки видов продукции 
глубокой переработки. Это 
копченые и полукопченые 
колбасы, вареная группы, 

ветчины и другие позиции 
деликатесной группы, выпол-
ненные в традиционных, при-
знанных, местных рецептах.
Доля общего объема выпу-
скаемой продукции, которая 
будет оставляться в Осетии, 
пока составляет треть. Со-

гласно стратегии, будет 50 
на 50», – сказал Ванеев.
По его словам, в этом году 
предприятие произвело 60 
тонн продукции, а всего 100 

тонн с момента запуска про-
изводства.
К концу 2018 года планиру-
ется достичь показателей в 
300 тонн. К максимальным 
проектным показателям на 
«Растдоне» намерены по-
дойти в 2019 году.

Как отмечают на предприя-
тии, в будущем году объемы 
производства должны соста-
вить 600 тонн.

Иа «Рес» 

Официально
Бибилов присвоил 
звание генерала главе 
МЧС Южной Осетии

Россия 
ратифицировала 
Соглашение 
с Южной Осетией 
о медстраховании 
граждан

Бюджетникам в Южной Осетии 
повысят зарплаты

Соответствующий указ о присвоении очередного специаль-
ного звания министру МЧС Алану Тадтаеву подписал прези-
дент РЮО.
Президент Южной Осетии Анатолий Бибилов присвоил 
звание генерал-майора лидеру крупнейшей политической 
партии республики «Единой Осетии» и главе МЧС Алану 
Тадтаеву, сообщает пресс-служба главы государства.
«В соответствии с п. 36 ст. 50 Конституции Республики Юж-
ная Осетия постановляю присвоить очередное специальное 
звание «Генерал-майор внутренней службы» полковнику 
внутренней службы Тадтаеву Алану Сергеевичу», – говорит-
ся в тексте указа президента.
Тадтаев занимает должность главы МЧС Южной Осетии с 
мая 2017 года. Осенью прошлого года избран лидером пра-
вящей партии «Единая Осетия», сменив на этом посту ее ос-
нователя и действующего президента Анатолия Бибилова.

https://sputnik-ossetia.ru/

Средства на повышение зарплат предусмо-
трены российско-югоосетинским Договором 
о союзничестве и интеграции.
Заработная плата бюджетников в Южной 
Осетии в этом году будет повышена, сооб-
щила депутатам парламента республики 
министр финансов Аза Хабалова.
Заслушивая отчет о работе правительства в 
2017 году, депутаты поинтересовались, ожи-
дается ли очередное повышение зарплаты.
«Статья 7 Договора о союзничестве и инте-
грации предполагает ежегодное повышение 
заработной платы. Она повышалась и в про-
шлом году, и в 2016-м. Думаю, к концу авгу-
ста мы подготовим все расчеты и бюджетни-
ки получат зарплату с перерасчетом с января, 
как было ранее», — сказала Хабалова.
Министр не уточнила сумму прибавки, от-
метив, что для отдельных категорий бюд-
жетников цифры будут отличаться.
«В этом году мы приблизим зарплату к 
уровню 2014 года по Северо-Кавказскому 
федеральному округу. Разброс по зарпла-
те там очень серьезный, поэтому если мы 
говорим о 10-12 процентах, то каждый ра-

ботник это принимает на свой счет. Поэтому 
я бы не хотела, чтобы сейчас прозвучал не 
совсем квалифицированный ответ», – пояс-
нила глава Минфина.
В прошлом году на индексацию заработной 
платы в республике было выделено 195,5 
миллионов рублей. Повышение коснулось 
работников сферы образования, медицины, 
культуры, физкультуры и спорта, ветерина-
ров и СМИ.
Индексация заработной платы запланирована 
в рамках подписанного в декабре 2016 года 
российско-югоосетинского соглашения о по-
рядке и условиях софинансирования за счет 
средств российского бюджета повышения за-
работной платы работников государственных 
и муниципальных учреждений республики.

https://sputnik-ossetia.ru/ 

Документ о страховании 
россиян, постоянно прожи-
вающих в РЮО, в системе 
обязательного медицинско-
го страхования России был 
подписан в ноябре прошло-
го года.
Глава Российской Феде-
рации Владимир Путин 
подписал закон, ратифици-
рующий соглашение между 
Россией и Южной Осетией 
о медстраховании россиян, 
постоянно проживающих в 
республике, сообщает РИА 
Новости.
Соглашение, подписанное 
между странами, подразу-
мевает включение граждан 
РФ, проживающих в Южной 
Осетии, в систему обязатель-
ного медстрахования России 
Федеральным фондом ОМС. 
Согласно данным Минздра-
ва РЮО, таких граждан в ре-
спублике более 45 тысяч.

Отмечается, что организа-
цию оказания медицинской 
помощи в медучреждениях 
России этим гражданам 
будет выполнять Северная 
Осетия.
Подушевой норматив фи-
нансового обеспечения 
базовой программы ОМС 
на 2018 год предусмотрен 
в размере 10,813 тысячи 
рублей, коэффициент диф-
ференциации для Северной 
Осетии-Алании равен 1,016.
Соглашение о медстрахова-
нии было подписано между 
государствами 14 ноября 
2017 года в Москве, оно 
направлено на выполнение 
международных обяза-
тельств, взятых РФ при под-
писании договора между 
Россией и Южной Осетией о 
союзничестве и интеграции.

https://sputnik-ossetia.ru/

Продукция югоосетинского 
мясокомбината «Растдон» 
может появиться в Крыму
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1►

Форум

В Парламенте

Южная Осетия за единое 
парламентское 

медиапространство
 «Секция, в которой я работал, занималась 
вопросами новой практики противодей-
ствия парламентов международному тер-
роризму, экспорту бархатных революций 
и прочим вызовам современного мира. У 
меня было выступление. Я внес предложе-
ние о том, чтобы объединить все медиаре-
сурсы национальных парламентов в новое 
единое медиапространство», – сказал П. 
Гассиев.
Он также отметил, что такое объединение 
парламентских медиамощностей станет 
прорывом, будет способствовать прозрач-
ности работы и разрушит информационный 
вакуум.
«Очень приятно было встретить делегацию 
из Сирии. Тем более что эта страна недавно 
признала Южную Осетию и Абхазию. В не-
далеком будущем мы будем ездить друг к 
другу в гости. Ведь после признания надо, 
несомненно, развивать дипломатические 
связи, открывать представительства. И, раз-
умеется, налаживать плотное сотрудниче-
ство по парламентской линии», – сказал П. 
Гассиев.
По итогам форума его участники приняли 
итоговую декларацию, в которой нашли от-
ражение решения, выработанные в резуль-
тате совместной работы парламентариев 
разных стран. 
Как отметил заместитель Председателя 
Государственной Думы, руководитель орга-
низационного комитета Международного 
форума «Развитие парламентаризма» Петр 
Толстой, документ будет способствовать 

межпарламентскому взаимодействию и на-
лаживанию диалога между странами.
«Мы выступаем против языка санкций и по-
литического давления, которое, как показал 
опыт, наносит вред всем, а пользу приносит 
лишь отдельным выгодоприобретателям. 
Мир проходит через эпоху глобальных пре-
образований, и потому недопустима пози-
ция соглашательства, а парламентарии не 
имеют права оставаться в стороне и позво-
лять другим решать нашу судьбу и судьбу 
человечества», – сказал П. Толстой.
Вице-спикер Госдумы также указал на от-
ветственность депутатов за принимаемые 
решения.
«Это отражено и в нашей итоговой декла-
рации. В ней абсолютно справедливо гово-
рится, что именно избранная народом зако-
нодательная власть является фундаментом 
современного демократического общества, 
а межпарламентское взаимодействие спо-
собствует налаживанию диалога между все-
ми нашими странами. Нам с вами доверили 
свое будущее наши избиратели, и мы не 
можем их разочаровать, мы не можем об-
мануть их доверие», – подчеркнул Петр Тол-
стой в заключение пленарного заседания.
Помимо этого состоялась встреча Предсе-
дателя Парламента Южной Осетии Петра 
Гассиева с Председателем Государственной 
Думы Федерального Собрания Российской 
Федерации Вячеславом Володиным, где 
обсудили спектр вопросов, направленных 
на развитие межпарламентского сотрудни-
чества.

Председатель Парламента 
РЮО Петр Гассиев, прини-
мавший участие в работе 
Международного Форума 
«Развитие парламента-
ризма» в Москве, провел 
ряд встреч, направленных 
на развитие межпарла-
ментских связей. В составе 
парламентской делегации 
Республики Южная Осетия 
в форуме также принимал 
участие председатель Ко-
митета Парламента РЮО 
по внешней политике и 
межпарламентским связям 
Игорь Кочиев.
По словам спикера Парла-
мента Южной Осетии Петра 
Гассиева, состоялась встреча 

с Председателем Государ-
ственной Думы Федерально-
го Собрания Российской Фе-
дерации Вячеславом Воло-
диным, где обсудили спектр 
вопросов, направленных на 
развитие межпарламентско-
го сотрудничества.
«Помимо этого состоялись 
встречи с делегациями Ре-
спублики Абхазия и Сирий-
ской Арабской Республики. 
Мы выразили благодарность 
нашим сирийским коллегам, 
за тот смелый шаг, который 
был недавно продемонстри-
рован, когда Сирия призна-
ла независимость Южной 
Осетии», – подчеркнул спи-
кер.

Петр Гассиев встретился 
с Вячеславом Володиным

Глава правительства в течение че-
тырех часов отвечал на вопросы де-
путатов, которые в конечном итоге 
признали работу Кабмина удовлетво-
рительной.
Правительство Южной Осетии в 2017 
году поработало удовлетворительно. 
Такой вердикт в четверг вынесли де-
путаты парламента, заслушав ответы 
премьер-министра Эрика Пухаева.
Отчет о правительстве депутатам был 
роздан заранее, поэтому зачитывать 
его на сессии парламента уже не 
стали. Депутаты сразу перешли к во-
просам, на которые премьер отвечал 
более четырех часов.
Вопросы касались строительства со-
циально-значимых объектов, жилья, 
развития здравоохранения, улучшения 
демографической ситуации, наведения 
порядка в отдельных отраслях налого-
вой системы и многое другое.
Депутатов интересовало также, когда 
будут сданы в эксплуатацию долго-
строящиеся объекты, в частности, те-
атр и дороги в Квайса и Ленингорском 
районе.
По словам премьера, театр сдадут уже 
через месяц, а дорогу Гуфта-Квайса 
полностью планируется завершить в 

течение двух лет.
«Третий этап строительства дороги 
внесен в инвестпрограмму 2020-
20121 годов. Дорога Цинагар-Гром 
перенесена на 2019 год, посколь-
ку профильное ведомство — ГУП 
«Дорэкспострой» — не осиливает та-
кие объемы», — сказал Пухаев.
Он также заверил, что в республике 
будет продолжено строительство со-
циального жилья. 
Отвечая на вопрос о том, как можно 
улучшить демографические показа-
тели, премьер рассказал, что в этих 
целях в республике были увеличены 
детские выплаты, остается открытым 
вопрос о материнском капитале.
«Пока это проблематично, поскольку 
нет достаточных финансов. Если мы 
увеличим собственные доходы, и это 
продолжится в будущем, то мы рас-
смотрим возможность выдачи мате-
ринского капитала в Южной Осетии», 
— пояснил Пухаев.
Кроме того, он отметил, что будущих 
родителей зачастую беспокоит про-
блема нехватки мест в детских садах, 
поэтому в следующей инвестпрограм-
ме предусмотрено строительство до-
школьных учреждений.

Глава правительства рассказал и о 
планах как упорядочить систему на-
логообложения, в частности обратить 
внимание на владельцев жилых до-
мов, которые сдают свое жилье под 
коммерческие объекты и получают за 
это арендную плату, но при этом не 
платят налоги в казну.
«Очень много домов и даже квартир 
на первых этажах переделаны под 
магазины, однако их владельцы не 
получили на это никаких разрешений. 
У нас вообще нет такого закона. Более 
того, из многих квартир не выписаны 
те, кто там зарегистрирован. По доку-
ментам получается, что люди живут в 
магазинах», — сказал Пухаев.
Он также обратил внимание, что эти 
же хозяева платят коммунальные 
услуги как рядовые граждане, в то 
время как они считаются предприни-
мателями.
«Если депутаты поддержат, то в бли-
жайшее время соответствующий 
закон поступит в парламент», — отме-
тил он.
Депутаты поинтересовались и дея-
тельностью единственной в республи-
ке страховой компанией «Алания», 
однако, как пояснил премьер, эта 

организация не подотчетна прави-
тельству.
«В этом вопросе государство не в 
доле, контролировать мы ее не мо-
жем. Поэтому в этом пусть разбирают-
ся компетентные органы», — заявил 
Пухаев.
В ходе выступления в парламенте 
глава кабинета министров также рас-
сказал о планах по обеспечению ряда 
сел питьевой водой, ремонту сельских 
дорог, ответил на вопросы, касавшие-
ся энергетической сферы, формирова-
ния правительства.
В завершение депутаты заметили, что 
в отчете никак не отражена деятель-
ность МИД и силовых структур, на что 
премьер ответил, что эти ведомства 
отчитываются перед президентом, но 
если закон не запрещает, то информа-
ция об их деятельности в будущем бу-
дет вноситься в отчет правительства.
По итогам депутаты отметили, что ра-
бота правительства в 2017 году была 
удовлетворительной. С этим согласи-
лись 26 парламентариев, шесть депу-
татов воздержались от оценки, один 
высказался против.

https://sputnik-ossetia.ru/

Удовлетворительно: депутаты 
оценили работу Кабмина Южной Осетии
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— В Южной Осетии есть потреб-
ность в улучшении условий оказа-
ния медицинской помощи. Плани-
руется ли в инвестиционной про-
грамме строительство новых объек-
тов? Есть ли объекты, которые будут 
сданы уже в ближайшее время?
— Российская Федерация продолжа-
ет оказывать финансовую помощь 
Республике Южная Осетия на восста-
новление разрушенного хозяйства.
В целях создания комфортных условий 
для проживания населения прави-
тельством Республики Южная Осетия 
особое внимание уделяется системе 
здравоохранения и модернизации ме-
дицинского кластера. Это направление 
является одним из приоритетных.
Так, для решения этой задачи, по 
предложениям правительства РЮО, 
в рамках выделенных лимитов в 

инвестиционную программу на 
2018-2019 годов, реализуемую за 
счет средств Российской Федерации, 
включено строительство нового, 
очень важного объекта — республи-
канского родильного дома с гинеко-
логическим отделением.
Существующий роддом не отвечает 
современным требованиям сани-
тарно-эпидемиологических норм, а 
также современным принципам ро-
довспоможения. В нем отсутствует от-
деление патологии беременности, нет 
комфортных послеродовых палат для 
размещения матери и новорожденных 
младенцев, а также отделения по ока-
занию экстренной реанимационной 
помощи и требуемого оборудования. В 
настоящее время при возникновении 
экстренных случаев, приходится паци-
ентов отправлять в Грузию.

— Расскажите подробнее о новом 
объекте. Когда он будет сдан в строй?
— В настоящее время ведется строи-
тельство нового современного род-
дома. Его ввод планируется в 2019 
году. Объект предусматривает родо-
вое отделение на 30 койко-мест, ги-
некологическое отделение на 20 кой-
ко-мест, а также поликлиническое 
отделение женской консультации на 
50 посещений в смену и полностью 
будет соответствовать современным 
требованиям как по функциональ-

ным признакам, так и по оснащению 
современным оборудованием. Про-
ектом предусмотрены: родовый зал, 
отделение патологии беременности, 
современные послеродовые палаты 
со всеми удобствами, оснащенные 
необходимым оборудованием и при-
надлежностями. Кроме того, объект 
соединяется переходной галереей с 
новым хирургическим корпусом, что 
позволит оперативно оказывать экс-
тренную помощь при нестандартных 
неотложных ситуациях на месте.
— Какие еще медицинские объек-
ты уже построены или готовятся к 
сдаче в эксплуатацию?
— Хочется отметить и тот положи-
тельный момент, что введенный в 
эксплуатацию в декабре 2017 года 
хирургический корпус на 30 пациентов 
соответствует самым современным 
требованиям и оснащен необходимым 
высококлассным оборудованием для 
оказания оперативной помощи. 

7►

Инвестпрограмма

Объекты в Цхинвале:  Бибилов предложил 
строителям чаще общаться с Минстроем

Герасимов о новых объектах в Южной Осетии: 
«Медицина – в приоритете»

У президента возникло много во-
просов по качеству и срокам выпол-
нения строительных работ.
Члены руководства Южной Осетии 
во главе с президентом Анатолием 
Бибиловым совершили в пятни-
цу осмотр строящихся объектов в 
Цхинвале и Цхинвальском районе.
В первую очередь группа направи-
лась на улицу Братьев Губаевых, где 
полным ходом идет строительство 
нового жилого корпуса. Муници-
пальный дом на улице Братьев Гу-
баевых строится на месте бывшего 
здания ПТУ. По замыслу проекти-
ровщиков, в 75-квартирном жилом 
корпусе предусмотрено по 25 трех-
комнатных, двухкомнатных и одно-
комнатных квартир. Сейчас в стро-
ительстве задействованы десятки 
рабочих и единиц техники, включая 
четыре автокрана.

Хлипкие 
кирпичи

В ходе общения президента с рабо-
чими был выявлен ряд серьезных 
недостатков в строительстве. В част-
ности, строители пожаловались на 
качество кирпичных материалов, 
которые, по их словам, не соответ-
ствуют требованиям проекта.
Внимательно выслушав претен-
зии рабочих, президент выразил 
недоумение, что подобного рода 
замечания не были рассмотрены 
в положенные сроки ответствен-
ными органами. По его словам, к 
выбору строительных материалов 
необходимо подходить с особенной 
осторожностью, поскольку от этого 
зависит срок службы дома и безо-
пасность его жильцов.

«Для чего мы создали лаборатории 
и платим им деньги? У нас есть 
целый комитет стандартизации и 
метрологии. Возьмите этот кирпич 
и отправьте его на анализ. Словам 
верить нельзя — все претензии 
должны быть подтверждены доку-
ментально», — сказал президент.
Президент также заметил, что за-
стройщикам и сотрудникам мини-
стерства строительства республики 
нужно налаживать более тесные 
рабочие связи, чтобы подобные 
проблемы получали должное вни-
мание.
«Минстрой говорит, что строитель-
ство идет в сроки, вы, строители, 
говорите, что нет. Вы не общаетесь 
между собой? Определитесь и пей-
те чай вместе почаще», — сказал 
Бибилов.

Безвольные каменщики
Рабочие также пожаловались на 
нехватку профессиональных камен-
щиков. По их словам, специалистов 
приходится нанимать из Северной 
Осетии, а местных кадров практи-
чески нет. В ответ на это президент 
Бибилов выразил предположение, 
что выпускники местного колледжа 
попросту не хотят работать.
«У нас есть колледж, который выпу-
скает строителей — почему ни одно-
го выпускника нет на этой стройке? 
Ведь теперь уже не скажешь, что в 
городе нет работы. Создается впе-
чатление, что люди просто не хотят 
трудиться», — отметил президент.

Влажная резиденция
В завершение объезда президент-
ский кортеж направился в сторону 
поселка Дзау. Там, в живописном 

зеленом лесу располагается здание 
президентской резиденции, где с 
незапамятных времен идет мас-
штабное, но почти безрезультатное 
строительство.
Вопросы у президента появились 
еще на пороге резиденции, они ка-
сались вполне очевидной проблемы 
— к зданию ведет каменистая, гряз-
ная дорога, которая уходит вверх, 
глубже в лес. Застройщик в ответ на 
закономерные претензии сослался 
на погодные условия.
«А что, если у нас дожди будут идти 
месяц подряд? Из любой ситуации 
можно найти выход — если идет 
дождь, значит надо развернуть тент 
и работать под ним», — сказал пре-
зидент.
Внешний вид здания не позволя-
ет делать каких-либо прогнозов о 
сроках завершения работы — до-
стигнуто немало, но предстоит еще 
больше. Базальтовое ограждение 
вокруг резиденции демонстрирует 
последствия или неудачного выбора 

материалов, или недостаточного 
мастерства рабочих: плиты потре-
скались, кое-где отвалились целые 
куски.
«Слишком мягкий материал оказал-
ся, планируем доделывать, но уже 
из гранита», — объяснил прораб.
Уже внутри резиденции президент 
поинтересовался у руководителя 
рабочего процесса, почему свеже-
отделанный потолок потребовалось 
перекраивать. Выяснилось, что из-за 
повышенной влажности и обильных 
дождей, покрытие нового потолка 
просто обвалилось.
«Кровля не протекает, но в здании 
скопилась влажность. В ближайшие 
дни мы закончим работу над потол-
ком», — сказал прораб.
В завершение осмотра Анатолий 
Бибилов поблагодарил строителей 
за работу, но призвал внимательнее 
относиться к требованиям проекта и 
не искать оправданий в плохой по-
годе и других катаклизмах.

https://sputnik-ossetia.ru

Российский советник по строительству в Южной Осетии Ми-
хаил Герасимов рассказал в интервью Sputnik о новых медицин-
ских объектах.
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Проблема
Южная Осетия и ДНР подписали 
Соглашение о взаимном 
признании образования

Цхинвал и Донецк 
договорились 

вместе развивать 
здравоохранение

Сотрудничество

Торгово-промышленные палаты Южной Осе-
тии и Крыма заключили соглашение о раз-
витии отношений в сфере промышленности, 
торговли и бизнеса.
Церемония подписания состоялась в среду в 
здании правительства Южной Осетии в при-
сутствии представителей деловых кругов двух 
республик. Подписи под документом поста-
вили глава торгово-промышленной палаты 
Южной Осетии Алан Алборты и его коллега из 
Крыма Артем Мальцев.
Согласно документу, Южная Осетия и Крым 
будут развивать товарообмен и сотрудниче-
ство в перспективных сферах туризма и эко-
номики. Как отметил Алан Алборты, в скором 
времени югоосетинские предприниматели 
смогут продавать свои товары в Крыму.
«Скоро мы обрадуем наших предпринимате-
лей, когда они увидят свою продукцию на пол-
ках крымских магазинов», — сказал Алборты.
Артем Мальцев заявил, что первым шагом к 
реализации достигнутых соглашений станут 
ярмарки сельскохозяйственной продукции в 
Крыму и Москве.
«На ярмарках будет представлена вся продук-
ция югоосетинских предпринимателей, в том 
числе и минеральная вода. На эти ярмарки 

будут приглашены крупные сетевые дилеры, 
которые смогут ознакомиться с вашей продук-
цией», — сказал Мальцев.
Стороны планируют подписать еще ряд до-
говоренностей, содержание которых пока не 
разглашается. Как заметили представители 
Крыма, у республик есть большой потенциал 
сотрудничества и много интересных проектов.
«На пути в Южную Осетию мы знакомились с 
вашей природой. Я много где бывал, но такой 
природной красоты еще никогда не видел. Я 
вижу очень перспективные направления сотруд-
ничества между нашими республиками, много 
интересных проектов исходит в том числе и от 
вашего президента», — сказал Мальцев.

https://sputnik-ossetia.ru/

Председатель правительства Южной Осетии 
Эрик Пухаев провел встречу с делегацией из 
Донецкой Народной Республики, прибыв-
шей в Цхинвал для подписания ряда межве-
домственных соглашений.
Как сообщает пресс-служба кабинета ми-
нистров РЮО, в состав донецкой делегации 
вошли министр образования и науки ДНР 
Евгений Горохов, его заместитель Михаил Ку-
шаков, министр здравоохранения Александр 
Оприщенко, ректор Донецкого национально-
го медицинского университета им. М. Горько-
го (ДонМУ) Григорий Игнатенко и проректор 
по международным связям и инновационной 
деятельности ДонМУ Любовь Волкова.
Эрик Пухаев тепло поприветствовал гостей, 
отметив хорошие темпы развития сотрудни-
чества двух стран в социальной сфере.
«По моему мнению, подписание сегодняш-
них соглашений между нашими республи-
ками является важным и успешным резуль-
татом сотрудничества, которое, в конечном 
итоге, даст хорошие возможности в соци-
альной сфере. Мы высоко ценим братские, 
партнерские отношения, складывающиеся 
между Южной Осетией и Донецкой На-
родной Республикой», – подчеркнул глава 
югоосетинского кабмина.
Евгений Горохов со своей стороны, поделил-
ся впечатлениями о приезде в Южную Осе-
тию и рассказал о перспективах совместной 
работы.
«Мы видим, что республика прогрессирует, 
чувствуется, что народ активно включился в 
строительство своей республики. Конечно, 
мы заинтересованы в том, чтобы совместно 
работать, обмениваться знаниями, помогать 

друг другу в деле подготовки специалистов. 
Это такой процесс, который постоянно со-
вершенствуется, и мы всегда готовы поде-
литься опытом», – сказал он.

После завершения переговоров состоялось 
подписание соглашения между правитель-
ством Южной Осетии и Советом министров 
ДНР о взаимном признании образования и 
квалификаций.
Подписи под документом поставили мини-
стры образования и науки РЮО и ДНР Ната-
ли Гассиева и Евгений Горохов.
«Я думаю, что действительно наша работа 
будет плодотворной. Она подразумевает 
расширение возможностей не только в сфе-
ре среднего и высшего образования, но и в 
сфере науки», – отметила Натали Гассиева.

Иа «Рес» 

Соглашение о сотрудниче-
стве было подписано сегод-
ня в Цхинвале между мини-
стерствами здравоохране-
ния и социального развития 
Южной Осетии и Донецкой 
Народной Республики.
Как сообщает пресс-служба 
правительства РЮО, свои 
подписи под документом 
поставили глава минздрава 
Южной Осетии Георгий Тот-
чиев и донецкий министр 
здравоохранения Александр 
Оприщенко.

Подписанию соглашения 
предшествовали перегово-
ры делегации ДНР с пре-
зидентом Южной Осетии 
Анатолием Бибиловым и 
премьер-министром респу-
блики Эриком Пухаевым.
Стороны выразили готов-
ность к взаимовыгодному 
сотрудничеству по всему 
спектру вопросов.
Как отметил Георгий Тот-
чиев, комментируя под-
писанное соглашение, до-
стигнутые договоренности 
позволит начать новую веху 
в развитии тесного взаимо-
действия двух стран.
«На сегодняшний день 
наше сотрудничество вы-
шло на новый виток, кото-
рый позволит в ближайшем 
будущем определить четкие 
совместные планы по во-
просам здравоохранения и, 
безусловно, социальной по-
литики в наших республи-
ках», – заключил министр 
здравоохранения Южной 
Осетии.

Иа «Рес» 

Сотрудничество МЧС России и 
Южной Осетии обсудили главы 
ведомств Алан Тадтаев и Евгений 
Зиничев.
Глава МЧС Южной Осетии Алан 
Тадтаев провел встречу с но-
вым министром РФ по делам 
гражданской обороны, чрез-
вычайным ситуациям и ликви-
дации последствий стихийных 
бедствий Евгением Зиничевым. 
Встреча прошла в рамках Меж-
дународного салона «Комплекс-
ная безопасность-2018», сооб-
щает пресс-служба МЧС РЮО.
«Руководители чрезвычайных 
ведомств двух стран обсудили 
приоритетные направления 
взаимного сотрудничества, в 
том числе вопросы повышения 
квалификации сотрудников МЧС 
Южной Осетии, а также созда-
ние спасательной авиации в 
республике», - говорится в сооб-
щении ведомства.
Кроме того, стороны подчеркну-
ли, что продолжат сотрудниче-
ство в области повышения ква-
лификации спасателей Южной 
Осетии в специальным центрах 

МЧС РФ. Также главы ведомств 
обсудили вопрос выделения 
югоосетинскому МЧС вертолета 
с медицинским оборудованием 
на борту. 
МЧС РФ также продолжит ра-
боты по гуманитарному разми-
нированию территории Южной 
Осетии в 2019 году.
В ходе переговоров Зиничев под-
черкнул, что отношения России 
и Южной Осетии носят характер 
стратегического партнерства.
«Содействие становлению 
Южной Осетии, укреплению ее 
международных позиций и обе-
спечению безопасности является 
одним из приоритетов Россий-
ской Федерации. Кроме того, 
спасательные службы наших 
государств связывают крепкие 
дружественные отношения, и 
МЧС России намерено развивать 
их и впредь», – сказал он.
Международный салон «Ком-
плексная безопасность-2018» 
проходит уже в 11-й раз. В работе 
салона принимают участие пред-
ставители порядка 100 стран.

https://sputnik-ossetia.ru/

Южная Осетия и Крым договорились 
о сотрудничестве в бизнесе

Главы МЧС РЮО и РФ 
обсудили создание 
спасательной авиации 
в Южной ОсетииПродукция югоосетинских предпринимателей уже скоро 

окажется на полках крымских магазинов.
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Безработица была и оста
ется одной из главных обще
ственных и экономических 
проблем в Южной Осетии
Индексы уровня занятости 
населения Южной Осетии 
еще с 2012 года демонстри-
руют отрицательный тренд. 
Косвенный показатель ра-
стущей безработицы — это 
количество людей, обратив-
шихся в службу занятости 
Южной Осетии. Так, в 2012 
году в службу занятости об-
ратилось 3430 человек. Для 
сравнения, аналогичный по-
казатель в 2016 вырос на 17% 

и составил 4064 человек. При 
этом в 2012 году службой 
занятости из 3430 человек 
было трудоустроено 120 

человек, а в 2016 году в два 
раза меньше — 67 человек.

Благотворительный фонд «Единство Алании», учредителем 
которого выступает Анатолий Бибилов, помог нуждающим-
ся в медицинском оборудовании детям.

Глава югоосетинской республики Анатолий Бибилов отклик-
нулся на письменные обращения граждан Южной Осетии 
в частный Благотворительный фонд «Единство Алании», 
посетив ряд семей в Цхинвале, сообщает пресс-служба пре-
зидента.
Глава государства помог Милане Гаглоевой, которая борет-
ся с последствиями субарахноидального кровоизлияния 
в виде осложнений с дыхательными путями — девочка 
получает кислород с помощью специального медицинского 
оборудования. Для выписки ребенка из больницы был не-
обходим дорогостоящий концентратор кислорода, который 
президент вручил семье Гаглоевых.
Бибилов также навестил 11-летнюю Марианну Тедееву, 
которой с рождения поставили диагноз детский церебраль-
ный паралич. Президент вручил девочке новую инвалид-
ную коляску, которая была ей необходима. Помимо семьи 
Тедеевых, инвалидные коляски сегодня получили также 
семьи Кокоевых, Бестаевых и Салбиевых.
Анатолий Бибилов является единственным учредителем 
Благотворительного фонда «Единство Алании» как частное 
лицо. Основными источниками формирования имущества 
Фонда являются взносы учредителя Фонда, благотворитель-
ные пожертвования, гранты и труд добровольцев.

https://sputnik-ossetia.ru/
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Помощь Проблема

Гаражи вместо деревьев: 
жители столицы возмущены 
самовольной вырубкой

Цхинвальцы уже не в первый раз жалуются 
на уничтожение деревьев в районах города 
– в этот раз с проблемой столкнулись жи-
тели улицы Целинников, жалобы которых 
прокомментировали глава управления бла-
гоустройства и главный архитектор города.
Часть жителей улицы Целинников в Цхин-
вале возмущена повальной вырубкой мно-
голетних деревьев в районе, демонстри-
рующей недобросовестное отношение к 
окружающей среде.
«Несколько месяцев назад срубили один много-
летний тополь, который был выше пятого этажа 
и защищал жителей дома от солнца, давая тень, 
— теперь там пустырь и два гаража на его месте. 
Сейчас начали срубать деревья с другой сторо-
ны, район и так недостаточно озеленен, а теперь 
еще и без деревьев останемся», — сообщила 
одна из жительниц многоквартирного дома.
Она добавила, что сегодня опять срубили не-
сколько деревьев, не сообщив жильцам, что 
именно будет построено на их месте.
«Сегодня также срубили несколько деревь-
ев – теперь у дома их осталось только три. 
Разве можно заменять деревья гаражами», 
— негодует она.
Глава управления благоустройства Инал Га-
буев на вопрос о правомерности и обосно-
ванности вырубки деревьев, ответил, что 
эти действия законны.
«Люди, которые собираются обустроить эти 
территории, имеют разрешения от главного 
архитектора города, выданные полтора-два 
года назад. Жители хотят расширить свои 
участки, построив пристройки и гаражи, 
чему мешали эти деревья. Более того, де-

ревья посадили отцы этих самых людей», 
– сказал Габуев.
Обратившись к главному архитектору Цхин-
вала Мерабу Тадтаеву, Sputnik выяснил, что 
перед выдачей разрешения на вырубку де-
ревьев жильцами было получено согласие 
части жителей улицы.
«У людей, получивших разрешение на 
вырубку, было согласие соседей по коопе-
ративному дому. Если сейчас кто-то недо-
волен, можно собрать подписи жильцов и 
обратиться к нам с жалобой. В случае, если 
недоволен только один человек, он может 
добиваться отмены разрешения в судебном 
порядке», – заключил он.
При этом связавшиеся со Sputnik жильцы 
дома отметили, что за согласием на вырубку 
к ним не обращались. Ранее дендролог Заур 
Кабулов в интервью со Sputnik также высту-
пал против вырубки деревьев в Цхинвале.

«Народ не понимает того, что деревья – это 
спасатели, у нас здесь подавляющее боль-
шинство людей не хотят, чтобы перед их 
домами росли деревья и всячески их уничто-
жают – поливают корневые системы различ-
ными ядохимикатами, рубят», – говорил он.

https://sputnik-ossetia.ru/

Дорогие друзья!
Есть возможность отправ-
ки СМС для оказания 
помощи Георгию Джиг-
каеву. Перешлите СМС на 
номер 000757 со словом 
«Хорз». Стоимость одного 
сообщения составляет 33 
рубля. Количество отправ-
ленных сообщений не 
ограничено.

РЕКВИЗИТЫ:
Национальный банк Республики Южная Осетия. 
к/счет №40703810000000000130 
СБЕРБАНК - VISA 
№ 4276 6000 5059 5806 

ДАВАЙТЕ ТВОРИТЬ 
ДОБРО ВМЕСТЕ!

Президент Южной 
Осетии оказал 
помощь больным 
детям

Как безработица влияет 
на общество и экономику 
Южной Осетии
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Благодаря оснащению его современным оборудованием, 
можно проводить предварительную диагностику состояния 
пациентов, что позволяет выработать тактику родового про-
цесса и проведения правильного оперативного лечения.
Объект выполнен из самых современных материалов с 
очень высоким качеством выполненных работ, с благоу-
стройством территории. Можно смело назвать его одним из 
наилучших объектов, построенных в Южной Осетии.

По предложению правительства Республики Южная Осетия, 
в Инвестиционную программу дополнительно включены 
еще два объекта в Цхинвале, ввод в эксплуатацию которых 
запланирован уже в июне 2018 года.
Это здание противотуберкулезного диспансера после капи-
тального ремонта. Кроме того, медико-социальный центр 
(соматогериатрическое отделение и отделение паллиатив-
ной помощи). Следует отметить, что существующий центр 
паллиативной помощи находится в аварийном состоянии с 
ненадлежащими условиями для пребывания пациентов.
Теперь пациенты и персонал этих объектов будут находить-
ся в благоприятных комфортных условиях.

Также стоит отметить, что ранее, в 2016 году, за счет средств 
Российской Федерации была построена и введена в эксплу-
атацию детская республиканская больница с медицинским 
реабилитационным центром в Цхинвале. Я думаю, что 
многие жители столицы и районов республики, у кого есть 
дети, да и сами медработники, успели уже отметить высо-
кий уровень технического обеспечения и комфорта данного 
объекта, также построенного на высоком качественном 
уровне и оснащенным современным оборудованием.
Кроме того, сейчас ведется проектирование по благо-
устройству всей территории медицинского комплекса, 
что создаст удобства для коммуникационных сообщений 
между объектами, образует зоны отдыха для пациентов и 
придаст современный облик. Благоустройство территории 
планируется выполнить в 2019 году.
Финансирование строительства объектов, включенных в ин-
вестиционные программы, осуществляется РФ в плановом 
порядке, что создает благоприятные условия для строитель-
ства объектов в намеченные сроки.
Таким образом, вопрос повышения уровня медицинского 
обслуживания граждан Республики Южная Осетия плано-
мерно решается правительством республики при активной 
поддержке российских коллег и привлеченных для оказа-
ния помощи специалистов. Благодаря совместным усилиям 
жизнь населения республики становится лучше.

https://sputnik-ossetia.ru/
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ИнвестпрограммаПраздник

Десятый съезд «Высшего совета осетин» 
пройдет в Южной Осетии 24 августа текуще-
го года.
«В Х съезде примут участие делегаты из са-
мых разных стран мира. Главным вопросом, 
которое будет вынесено на обсуждение 
— тема единения севера и юга Осетии. На 
съезде также будут обсуждаться вопро-
сы, касающиеся возрождения традиций 
и культуры, духовности и национального 
сплочения осетин», – сказал Роберт Гаглоев 
Председатель Юго-Осетинского отделения 
Всеосетинского народного общественного 
движения «Стыр Ныхас». Ожидается при-
езд более 600 гостей из разных регионов 
Российской Федерации и стран дальнего 
зарубежья.
«В мае 1993 года было создано Всеосе-
тинское национальное движение «Стыр 
Ныхас». В основном деятельность обще-
ственного движения касалась соблюдения 
и сохранения той части традиционных обы-
чаев и обрядов, которые целесообразно 
было бы развивать. Сама идея создания 
общественного движения была связана с 
объединительными функциями двух частей 
Осетии: Севера и Юга - в единую Республику 
в составе РФ и возрождение традиционной 
культуры осетинского народа. С самого 
начала было много вопросов, связанных с 
языком, также были вопросы, связанные с 
терминологической комиссией», — отметил 
Гаглоев.
Роберт Гаглоев сказал и о имеющихся про-
блемах, которые мешают в работе обще-
ственного движения «Стыр Ныхас».
«Очень трудно достичь каких-либо целей 
без оказания определенной помощи. Для 
полноценной нашей работы возникают та-
кие проблемы как малочисленность нашего 
населения, отсутствие заинтересованности 

молодежи, а также в отсутствие финанси-
рования. По сути, получается, что не с кем 
работать. Молодежь скептически смотрит 
на нашу деятельность. Кроме поддержки 
Анатолия Бибилова на сегодняшний день 
другой помощи нет», — добавил директор 
ЮОНИИ.
Роберт Гаглоев отметил, что съезд пройдет 
на должном уровне, а все организационные 
моменты координируются Президентом ре-
спублики.
«Стыр Ныхас» — это общественное движе-
ние осетин, которое объединяет в своих ря-
дах представителей осетинского населения 
Северной и Южной Осетии, а также соотече-
ственников, проживающих во всем мире в 
разных странах и континентах. Как общеиз-
вестно, деятельность общественного движе-
ния «Стыр Ныхас» началась в 1993году. Так-
же общественно-политическое движение 
«Стыр Ныхас» координирует деятельность 
районных, городских и сельских «Ныхасов», 
которые, в свою очередь, работают в тесном 
контакте с местными администрациями.

Алана ЦАХИЛОВА,
МИА Южная Осетия Сегодня

Приглашение поучаствовать в праздновании 
10-й годовщины признания уже принял пре-
зидент Республики Сербской Милорад До-
дик – помимо него приглашены еще десять 
глав государств.
На празднование 10-летия Дня признания 
независимости Южной Осетии Россией в ре-
спублику пригласили лидеров одиннадцати 
государств, сообщила пресс-секретарь пре-
зидента РЮО Дина Гассиева.
Посетить мероприятия, которые пройдут в 
республике в августе этого года, приглашены 
президент России Владимир Путин, лидеры 
Абхазии Рауль Хаджимба, Венесуэлы Нико-
лас Мадуро, Никарагуа Даниэлю Ортеге, Нау-
ру Барон Дивавеси Вака, Сирии Башар Асад, 
главы ДНР Александр Захарченко и ЛНР 
Леонид Пасечник, президент Приднестровья 
Вадим Красносельский и глава Нагорно-Ка-

рабахской Республики Бако Саакян.
Пресс-секретарь отметила в интервью «Из-
вестиям», что празднование Дня независи-
мости республики может посетить и Патри-
арх Московский и Всея Руси Кирилл.
«Анатолий Бибилов также пригласил Свя-
тейшего Патриарха Московского и Всея Руси 
Кирилла», — сообщила Гассиева.
Ранее приглашение принять участие в тор-
жествах по случаю 10-летия признания Юж-
ной Осетии принял президент Республики 
Сербской Милорад Додик.
День признания независимости РЮО отме-
чается 26 августа — именно в этот день в 
2008 году Российская Федерация признала 
независимость Южной Осетии. Вслед за 
Россией суверенитет республики также при-
знали Никарагуа, Венесуэла, Науру и Сирия.

https://sputnik-ossetia.ru/

Герасимов о новых 
объектах в Южной 

Осетии: «Медицина 
 – в приоритете»

Одиннадцать друзей Осетии: 
кого в Цхинвале ждут на 
юбилей признания

В августе в Южной 
Осетии состоится Х съезд 
«Высшего совета осетин»
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Проблема

Застройщик рассказал, когда распределят 
квартиры в микрорайоне в Цхинвале
Жилой комплекс на улице Героев 
примет первых жильцов к концу 
августа.
Граждане Южной Осетии надеются 
на справедливое распределение 
жилья, заявил Анатолий Бибилов 
на встрече со строителями нового 
жилого комплекса на улице Героев в 
Цхинвале.
Представители руководства Южной 
Осетии во главе с президентом со-
вершили в пятницу осмотр объектов 
в Цхинвале и Цхинвальском районе.
Многоквартирный жилой ком-
плекс рассчитан на двести квартир 
различной площади: здесь есть и 
скромные однокомнатные квар-
тиры, и просторные четырехком-
натные. Строительство подходит к 
финальному этапу: проведены все 
коммуникации, окончен внутренний 
ремонт помещений.
Проект комплекса, как рассказали 
строители, создавался в точном 

соответствии с особенностями мест-
ности и пожеланиями жильцов. Два 
пятиэтажных корпуса, составляю-
щие жилой комплекс, имеют высо-
кий порог сейсмоустойчивости, и 
способные выдержать землетрясе-
ние магнитудой до восьми баллов.
Другая интересная, но исключитель-
но полезная функция новых квартир 
— это система обнаружения утечек 
природного газа. Как рассказали 
рабочие, датчики системы способны 
фиксировать утечку в первые же се-
кунды и моментально перекрывать 
подачу газа.
«Мы протестировали датчики, под-
нося к ним зажигалку — они работа-
ют как часы», — рассказал один из 
строителей.
Президент остался под приятным 
впечатлением от нового комплекса 
и подчеркнул, что новые квартиры 
должны быть распределены между 
гражданами на справедливой основе.

«Люди должны почувствовать, что 
справедливость есть, и квартиры 
будут распределяться по закону», — 
сказал глава государства.
Новые квартиры в жилом комплек-

се, по информации застройщика, бу-
дут доступны для жильцов к концу 
августа текущего года.

https://sputnik-ossetia.ru/

В первом квартале 2018 года 
в службу занятости Южной 
Осетии обратилось 1477 че-
ловек, из которых было тру-
доустроено 17 человек.
Безработица в любом госу-
дарстве имеет как кратко-
срочные, так и долгосрочные 
последствия. В близкой 
перспективе низкий уровень 
занятости приводит к резко-
му падению уровня жизни 
населения, что распростра-
няется на все области жизни 
человека и семьи.
В долгосрочной перспективе 
безработица может приво-
дить к росту преступности, 
как эффект попыток нетру-
доустроенного населения 
улучшить качество своей 
жизни, и формированию так 
называемой «теневой» эко-
номики. Теневая экономика, 
в свою очередь, не решает 
проблему безработицы в 
значимой мере, но ведет 
к дальнейшей деграда-
ции рынка труда, падению 
качества товаров и услуг 
и исключает какое-либо 
регулирование со стороны 
государства и обоюдную от-
ветственность поставщиков 
и потребителей.
Ухудшение ситуации на 
рынке труда обычно не 
имеет единой причины, а 
проистекает из комплекса 
факторов. В Южной Осетии, 
в частности, росту безработи-

цы способствует отсутствие 
прочного производственного 
сектора экономики и рынка 
квалифицированного труда, 
что приводит к оттоку специ-
алистов.
Вместе с тем, на рынке труда 
наблюдается явное пере-
насыщение специалистами 
похожих профессий и умень-
шение рынка специализиро-
ванного труда. В результате 
не остается возможностей 
и мотивации для здоровой 
конкуренции, снижается 
уровень квалификации 
специалистов, профессии 
становятся широкоунивер-
сальными. Речь идет о так 
называемой проблемной 
триаде «юристы-экономи-
сты-менеджеры».
Решить проблему безрабо-
тицы «малой кровью» не по-
лучится: со стороны государ-
ства и граждан потребуются 
непопулярные и откровенно 
неудобные решения. В част-
ности, необходимо создать 
государственный заказ на 
определенных специали-
стов, исходя из требова-
ний рынка. Специалистам, 
которые по тем или иным 
причинам оказались нево-
стребованными, придется 
обратить внимание на более 
востребованные профессии, 
пускай и лишенные ореола 
искусственного престижа.
Многообещающей сферой 

занятости уже сейчас мне 
видится ремесло в его пер-
вичном понимании: ручное 
производство частных лиц 
или трудовых объединений. 
Работа таких коллективов 
имеет подчас неочевидные 
преимущества для сотруд-
ников и экономики госу-
дарства. В первую очередь, 
ремесло всегда привязано 
к определенной нише 
интересов, часто глубоко 
традиционных и абстракт-
ных, а потому оно менее 
чувствительно к колебаниям 
экономических показателей 
и чаще всего демонстрирует 
высокую и устойчивую вос-
требованность в условиях 
нестабильного рынка.
Во-вторых, ремесло — это 
рупор национальной куль-
туры и инструмент так 
называемой «культурной 
дипломатии». Возрастаю-
щая туристическая привле-
кательность Южной Осетии, 
которую нельзя не отметить 
с большой радостью, оз-
начает повышение спроса 
на товары национального 
производства. Другими сло-
вами, с притоком туристов, 
как следствие, создается 
рынок для ремесленников, 
который будет удовлетво-
рять потребностям туристов. 
Потребности у гостей могут 
варьироваться от символи-
ческих — украшения, «маг-

нитики», игрушки и поделки 
из дерева — до гастрономи-
ческих и культурных.
Те граждане, которые пер-
выми уловят эти сигналы, 

помогут преодолеть наци-
ональный кризис безрабо-
тицы. С формированием 
собственного производства 
возникнет новый рынок 
труда, ослабнет давление 
на государственный бюджет 
— благоприятные эффекты 

могут иметь грандиозный 
характер для республики.
Претворить этот проект в 
жизнь возможно только, 
если будут соблюдены клю-

чевые переменные: заинте-
ресованность, понимание 
и отсутствие завышенных 
ожиданий и требований у 
отдельной личности.

Ян ГАБАРАЕВ
Sputnik-ossetia.ru

Как безработица влияет на общество и 
экономику Южной Осетии
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Инвестпрограмма

День открытий: в Южной Осетии 
сдали детсад, школу и дом культуры
Президент Южной Осетии Анатолий 
Бибилов и члены правительства вме-
сте с послом России в РЮО Маратом 
Кулахметовым посетили Ленингор, 
Цинагар и Орчосан, где приняли уча-
стие в открытии детских образова-
тельных учреждений.

Современный детский сад 
в Ленингоре

В Ленингорском районе Южной Осе-
тии провели торжественные открытия 
детского сада в поселке Ленингор и 
русской общеобразовательной школы 
в селе Орчосан. Глава Южной Осетии 
Анатолий Бибилов, члены правитель-

ства и посол России в республике 
Марат Кулахметов посетили меропри-
ятия, пообщавшись с жителями райо-
на и поздравив их с открытием новых 
объектов. В каждом пункте гостей 
встречали с традиционными тремя 
пирогами и чашей осетинского пива.
В Ленингоре их ждали маленькие вос-
питанники детского сада в празднич-
ных нарядах, со стихами и песнями. 
Анатолий Бибилов узнал у директора 
учебного учреждения Аллы Гуссоевой, 
что в садике сейчас уже 60 детей, а 
рассчитан он на 100 воспитанников.
Глава района Филипп Хачиров поздра-
вил жителей с открытием нового уч-
реждения и поблагодарил за помощь 
представителей Российской Федерации.
«Совсем недавно мы праздновали 
самый светлый и гуманный празд-
ник — День зашиты детей. Сегодня 
этот праздник продолжается здесь у 
нас в Ленингорском районе, где вво-
дится в эксплуатацию отвечающий 
всем современным требованиям 
объект — Ленингорский детский сад. 
Этот прекрасный подарок в рамках 

дружественной помощи сделала нам 
великая Россия, и за это ей огромное 
спасибо», — сказал он.
Бибилов отметил, что этот день на-
всегда останется в памяти жителей 
Ленингора.
«Сегодняшний день запомнит каждый 

житель поселка Ленингор и близле-
жащих сел. Я думаю, это хорошее 
подспорье для всего района, так как 
предназначено для детей. Уверен, 
что их будущее будет таким же пре-
красным, каким является это здание. 
Я всех нас поздравляю и хочу сказать 
огромное спасибо Российской Фе-
дерации, на выделенные средства и 
содействие в строительстве детского 
сада», — добавил президент.
Посол России в своем выступлении 
тоже поздравил жителей с открытием и 
подчеркнул, что республика всегда мо-
жет рассчитывать на помощь России.
«Мы сегодня присутствуем с вами на 
большом празднике. Мы открываем 
дом, который будет наполнен дет-
ской радостью и смехом. Российская 
сторона оказывает и будет оказывать 
помощь в строительстве государства. 
Поверьте, еще много прекрасных зда-
ний будет построено на территории 
района. Еще раз хочу вас поздравить с 
праздником и новосельем», — сказал 
Кулахметов.
Президент и министерство образо-
вания подарили детям музыкальный 
центр и книги.
После торжественных речей, гостям 
провели экскурсию по саду и расска-
зали об условиях, в которых будут вос-
питываться дети.

Отремонтированный 
дом культуры в Цинагар

По дороге в Орчосан гости заехали в 
отдаленную деревню Цинагар, чтобы 
посетить отреставрированное здание 
местного дома культуры. В отремон-
тированном здании артисты и творче-
ские коллективы из Цхинвала провели 
праздничный концерт, поздравив ци-
нагарцев с новым прекрасным клубом.
Президент также поздравил местных 
жителей и сказал, что будет прилагать 

все усилия для того, чтобы они ни в 
чем не нуждались.
«Мы совсем недавно уже собирались в 
этом клубе, когда он был еще в плохом 
рушащемся состоянии. А теперь серд-
це не может нарадоваться тому, каким 
красивым он стал. Тут не было ремон-
та аж со времен Советского союза, 
поэтому многие жители не до конца 
верили, что в Цинагаре появится такое 
прекрасное место для творчества. Мы 
делаем и будем делать все, чтобы у 
цинагарцев были все возможности для 
хорошей жизни, отдыха и развития мо-
лодежи», — пообещал Бибилов.
Для жителей поселка выступил дет-
ский коллектив «Гипс» из Государ-
ственного Лицея искусств имени Аксо 
Колиева, который исполнил зарубеж-
ные хиты рок-н-ролла, а также музы-
канты Олег Плиев, Залина Сапиева и 
Георгий Гучмазов.
После концерта президент еще дол-

гое время общался с цинагарцами, 
выслушал их жалобы и просьбы, и по-
обещал помогать по мере своих сил.

Лучшая школадетский сад 
в Орчосан

Последним пунктом путешествия по 
Ленингорскому району стал поселок 
Орчосан, где, по словам президента, 
открылась самая лучшая на Северном 
Кавказе русская общеобразователь-
ная школа-детский сад. Гостей торже-
ственной линейкой приветствовали 
ученики новой школы с традиционны-
ми тремя пирогами и чашей осетин-
ского пива. Перед разрезанием крас-
ной ленты слово предоставили гостям 

из Цхинвала.
Министр образования Натали Гасси-
ева в своем выступлении поблагода-
рила от имени ведомства представи-
телей Российской Федерации за такой 
замечательный подарок.
«Тип учреждения школа-детский сад 
единственный в Ленингорском рай-
оне, и я абсолютно уверена, что это 
будет лучшим образом сказываться 
на качестве образования. Наши дети 
должны показывать свои самые луч-
шие качества, самые высокие знания 
и достойно представлять образование 
Орчосанской школы. Думаю, что ско-
ро на республиканских олимпиадах 
все дипломы, все грамоты мы будем 
вручать вашим ученикам», — отмети-
ла Гассиева.
Кулахметов подчеркнул, что новая 
школа станет замечательной путевкой 
во взрослую счастливую жизнь.
«Россия всегда будет помогать Южной 
Осетии, и мы должны всегда идти 
вместе. С праздником, с новосельем», 
— поздравил он жителей.
Бибилов вручил букет цветов директо-
ру школы и отметил, что это знамена-
тельный день для всего района.
«Если раньше детям приходилось 
учиться в плохих условиях, то сейчас у 
них будут большие светлые классы. Хо-
чется сказать большое спасибо России, 
без которой у нас ничего бы не получи-
лось. Мы всегда будем поддерживать 
друг друга и помогать в любой ситуа-
ции. Спасибо всем, кто приложил уси-
лия к строительству школы не только 
от моего имени, но думаю, и от имени 

жителей поселка», — сказал Бибилов.
В завершение мероприятия прези-
дент и министр образования пода-
рили школе музыкальный центр и 
принтер.
Средняя общеобразовательная шко-
ла-детский сад рассчитана на 100 
человек — 30 на детский сад и 70 на 
школу.

Диана ВАЛИЕВА
https://sputnik-ossetia.ru/
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Лидер итальянской партии 
«Лига Севера» Маттео Сальви-
ни, обещавший поднять вопрос 
о признании Южной Осетии в 
парламенте Италии, стал ви-
це-премьером и министром вну-
тренних дел нового правитель-
ства этой страны.

Как сообщает ТАСС, члены нового 
правительства Италии во главе с 
юристом Джузеппе Конте были при-
ведены к присяге в пятницу. Состав 
кабинета министров был определен 
в результате компромисса между 
«Лигой» и «Движением «5 звезд», 
которые равномерно поделили меж-

ду собой министерские портфели.
Глава «Лиги Севера» Маттео Сальви-
ни возглавил МВД и получил долж-
ность вице-премьера, таким обра-
зом, став одной из ключевых фигур 
в нынешнем кабмине Италии.
Напомним, что в 2015 году Маттео 
Сальвини провел в Милане перего-
воры с Анатолием Бибиловым, на 
тот момент возглавлявшим парла-
мент Южной Осетии и партию «Еди-
ная Осетия».
Югоосетинская делегация расска-
зала лидеру Маттео Сальвини об 
истории и правовых аспектах соз-
дания Республики Южная Осетия, 
политической системе государства. 
Сальвини в свою очередь предло-
жил поднять вопрос о признании 
правомочности провозглашения 
независимости РЮО в итальянском 
парламенте.
«Лига Севера» обещала нам поста-
вить вопрос признания Южной Осе-
тии на голосование в парламенте 
Италии.

Несмотря на разницу в программ-
ных целях «Единой Осетии» и «Лиги 
Севера», мы нашли общий язык, 
нас объединяют схожие антиглоба-
листские взгляды, а также единство 
позиции по праву народов на са-
моопределение и недопустимости 
двойных стандартов в этом вопро-
се», – отметил тогда по итогам визи-
та в Италию Бибилов.
В новом качестве Маттео Сальвини 
уже успел заявить о необходимости 
улучшения отношений с Россией.
«Итальянская экономика только 
выиграет от хороших отношений с 

Россией», – подчеркнул он.
Кроме того, как отметил Сальвини, 
он испытывает к президенту РФ Вла-
димиру Путину чувство уважения, 

поскольку российский лидер многое 
сделал для своего народа.
Глава МВД Италии также поблаго-
дарил Путина за борьбу с исламист-
ским терроризмом.
Одной из своих главной задач Мат-
тео Сальвини видит в борьбе с неле-
гальной иммиграцией.
«Пора прекратить превращение Си-
цилии в европейский лагерь бежен-
цев», – отметил Сальвини.
Первые заявления нового министра 
внутренних дел Италии уже вызвали 
нервную реакцию со стороны мил-
лиардера Джорджа Сороса, выразив-

шего свою обеспокоенность «влия-
нием России на Европу в целом и на 
новое итальянское правительство».

Иа «Рес» 

МВД Италии возглавил Маттео Сальвини, 
обещавший поставить вопрос о признании РЮО

Расследование

Как проводили границу с Грузией: 
в Парламенте Южной Осетии 
создали спецкомиссию

Сотрудничество

В Южной Осетии создали комиссию 
парламентского расследования по 
вопросам делимитации и демарка-
ции госграницы республики с Грузи-
ей. Депутаты хотят выяснить, почему 
при обозначении границы на мест-
ности во многих населенных пунктах 
некоторые участки и даже дома ока-
зались на территории Грузии.
Ранее в парламент обратились 
жители села Цнелис Знаурского 
района, которых не устроило такое 
положение дел. Они пояснили, что 
при проведении работ по делимита-
ции и демаркации участок сельской 
администрации отошел к Грузии. На 
основании этого обращения было 
принято решение о создании комис-
сии парламентского расследования.
«В Конституции Южной Осетии 
четко обозначено, что территория 
республики неприкосновенна и не-
отчуждаема. Ее границы и статус не 
могут быть изменены без согласия 
народа», — сказал вице-спикер Рус-
лан Тедеев.
По его словам, по этому вопросу 
было проведено заседание коми-
тета, на который были приглаше-
ны специалисты, знакомые с этим 
вопросом. Участники обсуждения, 
отметил он, пришли к выводу, что 
депутатам необходимо изучать все 
материалы, которыми руководство-
валась комиссия по делимитации и 
демаркации границы Южной Осетии.

«Дело еще в том, что на территории, 
оставшейся за линией границы, с 
1936 года разрабатывались залежи 
талька и там есть значительные за-
лежи мрамора. Из югоосетинского 
мрамора построена часть метро 
«Павелецкая» в Москве и два ме-
тро в Тбилиси. Кроме того, там есть 
залежи серпентинита», — заметил 
Тедеев.
Он добавил, что есть еще такие 
территории, где граница проведена 
неправильно.
Спикер парламента Петр Гассиев 
отметил, что жители сел не раз об-
ращались с заявлениями.
«У нас не такая большая земля, что-
бы мы могли кому-то подарить даже 
метр. Даже если бы она была пусты-
ней, все равно ее отдавать нельзя. 

Если были допущены нарушения — 
специально или случайно — при де-
маркации, эти факты должны быть 
выявлены и исправлены», — сказал 
спикер.
Депутаты утвердили список тех, кто 
войдет в состав парламентской ко-
миссии, оставив его при этом откры-
тым, чтобы парламентарии, желаю-
щие поработать над этим вопросом, 
смогли принять участие в работе 
комиссии.
Комиссия по делимитации и демар-
кации государственной границы 
Южной Осетии с Грузией начала 
работу через год после войны 2008 
года — в августе 2009-го. Через МИД 
Южной Осетии комиссия направила 
письмо в грузинское внешнеполи-
тическое ведомство и предложила 

властям Грузии совместную работу 
над определением линии прохожде-
ния границы между странами. 
От Грузии ответа не последовало, по-
этому все работы на границе Южной 
Осетии были начаты в одностороннем 
порядке. При этом власти республи-
ки приняли решение взять за основу 
карты 1984 года и определить терри-
торию в границах бывшей Юго-Осе-
тинской автономной области.
При работе комиссия столкнулась с 
рядом проблем. В частности, имеет-
ся много спорных территорий. Не-
которые местности территориально 
находятся на территории Южной 
Осетии, а административно — в Гру-
зии, и наоборот.

https://sputnik-ossetia.ru
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– Как вы можете охарактеризовать 
нынешнее поколение?
– У молодежи свои особенности 
и потребности. Нынешнее поко-
ление молодежи Южной Осетии 
уникально в том отношении, что на 
его памяти кардинально менялась 
политическая ситуация в нашей 
стране и вокруг нее, и это не могло 
не сказаться на формировании его 
общего мироощущения и мировоз-
зрения. Десятый год наш народ жи-
вет в мире, и мы не должны снижать 
планку требований.
Ряд факторов привели к снижению 
престижа образования и творческой 
деятельности среди молодежи. Это 
пропаганда быстрого обогащения, 
а также многочисленные примеры 
хищений и хионизма. Не секрет, что 
в республике наблюдается безрабо-
тица, и в то же время сотни рабочих 
мест продолжают оставаться ва-
кантными. Причиной этого является 
стремление работать только на пре-
стижных должностях, пусть даже им 
не позволяют уровень образования 
и личностные качества.
Между тем, республика испытывает 
острую необходимость и в неквали-
фицированной рабочей силе. Если 
молодой человек к определенному 
возрасту не нашел себя, не нашел 
себе интересное занятие, где он 
стремится развиваться и обучаться, 
то в его сознании происходят губи-
тельные процессы. Он замыкается в 
себе, ищет возможность разнообра-
зить свою жизнь сомнительными 
развлечениями и бездельем.
Также современная молодежь не 
очень любит новые веяния, т.к. по-
просту не может к ним быстро при-
способиться. А нелюбовь к новому 
плавно перетекает в деградацию 
личности.
Между тем, молодежь – важнейший 
интеллектуальный, культурный и 
профессиональный резерв осетин-
ского общества, от качества жизни 
и развития которого зависит судьба 
нашей Республики. Молодым лю-
дям нужно выстраивать маршрут 
своего жизненного пути и приобре-
тать новые и новые знания, потому 
что мир меняется, и образование 
должно идти за ним, а молодой 
человек, в свою очередь, должен 
идти за знаниями! Конкретное пре-
имущество получат те, кто не только 

умеет думать по-современному, а 
те, кто накапливает знания с совер-
шенно разных областей, могут их 
комбинировать и эффективно при-
менять для решения поставленных 
задач.
Другим важным обстоятельством 
является умение коммуницировать 
с другими людьми, умение не пода-
влять, а хотя бы управлять своими 
эмоциями, работать в команде, и 
это чрезвычайно важное качество! 
Желаю, чтобы молодые люди раз-
вивали в себе эти качества и шли с 
ними по жизни!
– Какова главная черта нынешнего 
поколения молодежи?
Нельзя всех стричь под одну гре-
бенку. Юноши и девушки 2010-х – 
разные люди. Главными факторами, 
формирующими основы жизненно-
го опыта молодежи являются: семья, 
школа, компания товарищей, интер-
нет, телевидение и радио.
Вынужден констатировать, что они не 
всегда оказываются на высоте в деле 
формирования гармоничной лично-
сти. Очень важно приложить большие 
усилия и власти, и общественности, и 
моральным авторитетам, чтобы изме-
нить такое положение.
Есть надежда, что со временем, ког-
да молодежь наберется и политиче-
ских знаний, и жизненного опыта, 
они смогут так же активно участво-
вать и в политическом процессе, и 
им удастся сделать жизнь людей в 
нашей республике лучше.
Для этого, в первую очередь, нужно 

быть порядочным всегда и во всем: 
дома, на работе, по отношению к 
окружающим.
Надо быть патриотом и в мелочах. 
Не только защищать республику 
в случае угрозы, но и на бытовом 
уровне, — не мусорить в обществен-
ных местах, зонах отдыха, не рас-
пивать спиртные напитки и делать 
замечание тем, кто ведет себя непо-
добающе.
– Вы как представитель молодежи 
много общаетесь с молодым поко-
лением, какой вопрос чаще всего 

их беспокоит?
— Создается впечатление, что раз-
личные органы государственной 
власти, имеющие отношение к 
выработке и реализации государ-
ственной молодежной политики, 
изолированы друг от друга, и все 
они – от молодежи. Не чувствуется 
единого, комплексного подхода к 
воспитанию подрастающего поколе-
ния. Наблюдается явный крен в сто-
рону спортивно-зрелищных форм 
и методов работы, в то время как в 
других государствах на передовые 

позиции выходит интеллектуальная 
составляющая. Нам надо кардиналь-
но менять эту ситуацию.
Поддержка молодых семей и сти-
мулирование трудоустройства мо-
лодых специалистов должны стать 
одним из важных направлений госу-
дарственных программ.
У молодых людей должна быть воз-
можность получить образование, 
которое позволит зарабатывать 
деньги. Это должно стать основой 
молодежной политики.
Для развития страны важно вов-
лекать молодое поколение во все 
сферы деятельности. Нужно, чтобы 
в нашей республике каждый талант-

ливый человек нашел инструменты 
для самореализации. Несомненно, 
сегодня особое внимание надо уде-
лять работе в Сети, ведь это передо-
вой канал связи с молодежью. Все 
тренды, новшества в большинстве 
случаев создает молодежь. Она бо-
лее мобильна, дерзка и не боится 
называть вещи своими именами. 
Именно поэтому и нужно давать 
возможность молодым заниматься 
полноценным политическим про-
цессом.
Помимо этого, одна из важнейших 

задач сегодня и всегда: сохранять 
историческую память. Без опоры на 
опыт прошлого не справиться с вы-
зовами будущего.
Мы очень большое значение при-
даем преемственности поколений. 
Наша молодежная организация 
«Единая Алания» многое делает для 
сохранения исторической памяти 
нашего народа и на внутреннем, 
и на международном уровнях: мы 
часто проводим встречи молодежи 
с ветеранами, участвуем в междуна-
родном движении «Наследники По-
беды», восстанавливаем памятники 
участникам Великой Отечественной 
войны, а в селе Прис построили 
новый мемориальный комплекс жи-
телям села, которые пали смертью 
храбрых.
Помимо этого, в нашем активе – 
большая благотворительная дея-
тельность, обширная социальная 
работа, инициативы в области здра-
воохранения, экологии, культур-
но-массовые мероприятия, участие 
в республиканских и международ-
ных молодежных форумах. Всё это 

посвящено сбережению памяти, 
пропаганде любви к родному краю, 
заботе о ветеранах, сохранению 
исторического наследия, обеспече-
нию преемственности поколений.
Я рекомендую каждому молодому 
человеку искать практику, работать, 
подрабатывать. Приглашаю в наши 
ряды всех юношей и девушек, кому 
не безразлично будущее нашей Ро-
дины, нашего народа. Присоединяй-
тесь к нам, и активнее вливайтесь 
в общественную молодежную дея-
тельность!
– Что бы Вы пожелали в этот день 
молодежи РЮО?
— Молодежи я желаю сплоченно-
сти, умения отстаивать свои права и 
интересы, и, конечно же, победы в 
нелегком деле становления удобно-
го для молодежи, комфортного для 
молодежи, доброжелательного к 
молодежи государства. Это в наших 
общих интересах.
И еще одно, самое важное качество, 
вне зависимости от того, чем мы за-
нимаемся, и чем будем заниматься 
в будущем. Это – морально-нрав-
ственная составляющая нашего дела 
– ЛЮБОГО!
Все, что мы делаем, должно идти 
на пользу людям: приносить пользу 
Человеку, укреплять Человеческое в 
Человеке, а не разрушать! Именно 
этого я хочу пожелать нашей моло-
дежи.

Алана ЦАХИЛОВА
МИА Южная Осетия Сегодня

Интервью

Михаил Кочиев: «Нужен комплексный подход 
к воспитанию подрастающего поколения»
Ежегодно на 27 июня в Государстве Алания отмечают праздник 
молодых, энергичных и ярких – День молодежи. Молодежь, как 
известно, олицетворяет будущее всей страны. В молодости каж-
дый стремится к совершенству и исполнен амбициозных жела-
ний, решителен в достижении поставленных перед собой целей.
В День молодежи корреспондент МИА Южная Осетия сегодня 
решила выяснить, как выглядит типичный представитель моло-
дого поколения.
О том, какова главная черта молодежи и какие особенности им 
свойственны, мы пообщались с руководителем молодежной ор-
ганизации «Единая Алания» Михаилом КОЧИЕВЫМ.
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Из жизни молодежной организации «Единая Алания»

Республиканская молодежная 
общественная организация 
«Единая Алания» организовала 
онлайн-просмотр всех вечер-
них матчей чемпионата мира 
по футболу, который проходит в 
Российской Федерации в городе 
Квайса.
Как уточнил Председатель мо-
лодежной организации «Единая 
Алания», каждый желающий мо-
гут посмотреть футбол не только 
в столице, но и в высокогорном 
городе Квайса.
«Наша организация уделяет 
большое внимание развитию 
спорта, пропаганде здорового 

образа жизни. Мы хотим при-
вить молодежи и подросткам 
любовь ко всем видам спорта. 
Футбол традиционно является 
любимой игрой подрастающего 
поколения Южной Осетии. Чем 
больше школьников и студентов 
будут интересоваться футболом, 
увлекаться спортом, тем меньше 
будет в их головах места вред-
ным для здоровья привычкам».
Председатель молодежной обще-
ственной организации далее под-
черкнул: «Мы поставили себе цель, 
чтобы все желающие, от мала до 
велика, смогли посмотреть игру 
легендарных команд. Игры будут 

транслироваться до конца чемпио-
ната каждый вечер с 18:00».
Приходите поболеть за свою сбор-
ную!

На чемпионате  Европы в Болгарии по армре-
стлингу активистка РМОО «Единая Алания», 
многократная участница спортивных турниров, 
обладательница множественных призовых 
мест  Милена Догузова завоевала серебряную 
медаль. 
Как рассказала сама Милена, она расстроилась, за-
няв второе место.
«Я боролась в весовой категории +70 кг. На 

поединках левой рукой заняла 4-е место, а пра-
вой – 2-е. После был финал, который я выигра-
ла, а вот суперфинал, к сожалению, проиграла, 
поэтому и оказалась второй. Очень сильно 
расстроилась, вот уже второй раз мне не уда-
ется взять золото. Пользуясь случаем выражаю 
огромную благодарность Президенту Южной 
Осетии Анатолию Бибилову и председателю 
РМОО «Единая Алания» Михаилу Кочиеву за 
постоянную поддержку», – сказала серебряный 
призер Чемпионата Европы Милена Догузова.
Она добавила, что к следующему разу – Чем-
пионату мира, который пройдет в сентябре в  
Анталии, она подготовится на максимальной 
основе и теперь уже не упустит возможности 
выиграть соревнования. 

Международный турнир по профессио-
нальному боксу, который проходил у нас 
в Республике, стал настоящим праздни-
ком для любителей спорта. Его с нетерпе-
нием ждали профессиональные боксеры, 
болельщики и все любители бокса.
Очень много желающих было посетить 
данное мероприятие, но не все имели 
такую возможность, особенно дети из 
отдаленных сел. Однако им помогла Ре-
спубликанская молодежная организация 
«Единая Алания», которая при поддержке 
РПП «Единая Осетия» и Президента РЮО 
Анатолия Бибилова организовала приезд 
учащихся на турнир в Цхинвал и обратно.
Турнир посетили дети Знаурского и Ле-
нингорского районов.
Дети из Ленингорского района, преи-
мущественно учащиеся детского дома, 
остались воодушевлены мастерством 
боксеров-профессионалов. После окон-
чания боксерского вечера им представи-
лась возможность встретиться с главой 
государства Анатолием Бибиловым, а 
также боксерами, которые на ринге по-
казывали свой профессионализм.

Представители волонтерского движения 
«Единой Алании» организовали очередной 
день доброты, посетив ряд малоимущих се-
мей в поселке Ленингор, селах Сер и Гуфта.
С прошлого раза в списки нуждающихся 
были внесены и новые семьи, которые про-
живают в Цхинвале и селе Зар Цхинвальско-
го района. 
Как мы уже сообщали, молодежная органи-
зация «Единая Алания» при поддержке РПП 
«Единая Осетия» и лично Анатолия Бибило-
ва помогает ряду малообеспеченных семей 
продуктами питания и необходимой оде-
ждой раз в месяц. «Единая Алания» и далее 
будет помогать малоимущим по мере своих 
возможностей.

Пресс-служба РМОО 
«Единая Алания»

«Единая Алания» 
славится своими 
спортсменами

Михаил Кочиев: «Игры легендарных 
команд должны увидеть все желающие»

«Единая Алания» продолжает оказывать 
адресную помощь малоимущим семьям

Турнир по боксу в Южной Осетии 
стал настоящим праздником спорта


